
「長期研修生の様子」 

次長講話 菅野 弘司 次長 

10 月 20 日（木）に実施された菅野次長講話は、教育行政についての話を中

心に進められました。 

教育に関する法令の体系について、教員の給与体系について、教育委員会制度

についてなどの話がありました。どのテーマも詳しく聞く機会がないため大変

参考になる研修になりました。 

長期研修生からは、「教育にかかわる法令や制度など、普段なかなか勉強する

機会がなかったが、今回改めて学び日々意識して少しずつ理解していくことが

大切だと感じました。」「３か月、6 か月先の自分たちの成長に向けて、今回の研

修でのご縁を大切にしながら、心に夢をもって前向きに頑張っていこうという

気持ちになりました。」という感想がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


